







IES Jaime II Alicante - 03000679

Proyecto Erasmus +: 2023-1-ES01-KA122-SCH-000136439

Europa, cultura democrática y transformación digital sostenible

Web IES: https://portal.edu.gva.es/jaimesegundo/es/centro/

Acceso a las redes sociales del proyecto: <a href="https://portal.edu.gva.es/jaime">https://portal.edu.gva.es/jaime</a>

segundo/es/projectes-europeus/erasmus/

## El alumnado del IES Jaime II de Alicante continua su andadura por Europa de la mano del programa Erasmus +

Dentro del proyecto Erasmus + cofinanciado por la Unión Europea para desarrollar el proyecto KA122-SCH-000136439 'Europa, cultura democrática y transformación digital sostenible' en el que se trabajan los objetivos inclusión y valores democráticos, transformación digital, consumo sostenible y finanzas responsables. El centro pretende integrar los resultados del proyecto en la comunidad educativa dinamizando la convivencia, tolerancia, sostenibilidad e inclusión. Para ello, además de diversas actividades realizadas en el propio centro, el IES Jaime II ha llegado a acuerdos de participación dentro de este proyecto con institutos de educación secundaria de Tilburgo en Países Bajos, de Roma en Italia y de Metkovic en Croacia.

En esta línea, en febrero de 2024, dos docentes del IES Jaime II de Alicante, realizaron un aprendizaje por observación en el marco del programa Erasmus + cofinanciado por la Unión Europea para desarrollar el proyecto KA122-SCH-000136439 'Europa, cultura democrática y transformación digital sostenible'. El aprendizaje se llevó a cabo en el Liceo Classico Linguistico Immanuel Kant de Roma.









Durante el aprendizaje, tuvieron la oportunidad de entrar y participar en diferentes sesiones lectivas, de debatir con varios colegas del Liceo sobre las diferencias en los sistemas educativos, la inclusión educativa, las clases con metodología CLIL, las nuevas tecnologías, su relación con el consumo sostenible y el reciclaje, los valores democráticos y su relación con las finanzas responsables. Además, analizaron la cultura y el transporte sostenible.

Por otro lado, en marzo de 2024 3 docentes del IES Jaime II estuvieron en Malta realizando un curso de formación sobre metodología CLIL.

La ansiada movilidad de estudiantes tuvo lugar en marzo de 2024 en la que 7 estudiantes y 3 docentes realizaron diversas actividades junto con alumnado y docentes del Liceo romano. Para nuestros estudiantes, y también para los docentes acompañantes fue una oportunidad de aprendizaje y de desarrollo de los objetivos del proyecto con máximo aprovechamiento e inolvidables.









En el mes de abril, nuestros nuevos 'amigos' de Roma, visitarán nuestro instituto y se empaparán de nuestra cultura. Con ellos, visitaremos las instituciones de Alicante, el museo del agua, el Marq, la Serra Grossa, los refugios de la Guerra Civil, fomentaremos la inclusión con un torneo de ajedrez y continuaremos desarrollando los objetivos del proyecto Erasmus+. Hemos preparado una completa presentación para ellos para que conozcan nuestra historia, cultura, costumbres y los lugares a visitar.

El proyecto "2023-1-ES01-KA122-SCH-000136439' está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. El contenido de esta nota de prensa es responsabilidad exclusiva del IES Jaime II de Alicante y ni la Comisión Europea, ni el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) son responsables del uso que pueda hacerse de la información aquí difundida.